



Uwe Lührig Polizeipräsident

Polizeidirektion
Göttingen

An die
Freiwilligen Feuerwehren
in der Polizeidirektion Göttingen

Göttingen, 02. November 2015

Sehr geehrte Feuerwehrkameradinnen,
sehr geehrte Feuerwehrkameraden,

auch das Land Niedersachsen steht vor großen Herausforderungen durch die Zuwanderung vieler Menschen aus anderen Ländern und Kulturen. In diesen anspruchsvollen Zeiten müssen die staatlichen Institutionen unter Hochdruck arbeiten und lösungsorientiert handeln. Immer wieder ist auch Improvisation gefragt.

In einer solchen Dimension ist diese gesamtgesellschaftliche Aufgabe nur durch einen gemeinsamen Kraftakt zu meistern. Im Zentrum stehen dabei neben den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Direktion die unzähligen Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren. Ich bin als Präsident dieser Behörde wirklich beeindruckt von Ihrem hohen Engagement unter Zurückstellung aller persönlichen und beruflichen Interessen und Erfordernisse.

Hinzu kommt die ausgeprägte Professionalität in Ihrem Handeln bei wahrlich nicht typischen und alltäglichen Aufträgen für die Freiwilligen Feuerwehren. In vielen Gesprächen mit Ihnen in den Aufnahmeeinrichtungen hat mich die hohe Motivation und der Enthusiasmus der Einsatzkräfte beeindruckt. Alle waren hoch motiviert. Mir ist deutlich geworden, wie Sie gemeinsam und mit Hochdruck an akzeptablen und würdevollen Rahmenbedingungen rund um die Aufnahmeeinrichtungen arbeiten.

Dienstgebäude/
Paketanschrift
Groner Landstraße 51
37081 Göttingen

E-Mail
geschaeftsstelle@pd-goe.polizei.niedersachsen.de

Besuchszeiten
Mo.-Fr. 7.30-16 Uhr
oder nach Vereinbarung

Telefon
(05 51) 4 91-0
Telefax
(05 51) 4 91-10 60
Nach Dienstschluss
(05 51) 4 91-10 12

Viele Ereignisse unterstreichen meine Feststellungen. So musste z.B. an zwei aufeinanderfolgenden Wochenenden eine Liegenschaft in Sarstedt in eine Notunterkunft für 1.500 Menschen ausgestattet und umgewandelt werden. Hier hat unser Amt für Brand- und Katastrophenschutz in enger Abstimmung mit dem Innenministerium, dem Regierungsbrandmeister und den Kreisbrandmeistern um den Einsatz der örtlichen Feuerwehren, der Kreisfeuerwehrebereitschaften, der Einsatzleitungseinheiten sowie der ABC-Züge gebeten.

Sie haben ohne Zögern geholfen und unterstützt. Nicht nur mit diesem beispielgebenden Verhalten haben sie als Institution der Freiwilligen Feuerwehren ein deutliches Signal für Ihre Verlässlichkeit in diesen schwierigen Zeiten gesetzt. Sie leisten damit einen nachhaltigen Beitrag für unsere offene und humane Gesellschaft.

Auch in der Zukunft lassen sich die vor uns liegenden Aufgaben nur gemeinsam und mit gleich hoher Motivation bewältigen.

Deshalb möchte ich mich an dieser Stelle noch einmal ganz ausdrücklich bei Ihnen für Ihren vorbildlichen Einsatz und Ihr Engagement bedanken.

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Lührig
Polizeipräsident